



Síntesis Informativa 06/febrero/2022

SECRETARIO

(B048) Revisan secretarios de Agricultura de México y Estados Unidos avances en agenda bilateral en el sector agroalimentario.- Los secretarios de Agricultura, **Víctor Villalobos** y del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA), Tom Vilsack, sostuvieron una videoconferencia para dar seguimiento a los temas de la agenda bilateral en el sector agroalimentario, intercambiar información y actualizar los avances en la relación bilateral entre las dos naciones.

<https://oncenoticias.digital/economia/agricultura-y-eua-revisan-avances-en-agenda-bilateral-en-sector-agroalimentario/>

<https://acustiknoticias.com/2022/02/revisan-secretarios-de-agricultura-de-mexico-y-estados-unidos-avances-en-agenda-bilateral-en-el-sector-agroalimentario/>

<https://www.debate.com.mx/agro/Tenemos-el-compromiso-del-gobernador-para-establecer-la-posibilidad-de-una-base-de-50-dolares-para-el-maiz-CNC-20220205-0158.html>

El 15 de febrero se definirá el precio base para el maíz en Sinaloa.- Será el 15 de febrero que en marco de la visita del **secretario de agricultura, Víctor Manuel Villalobos Arámbula**, se de a conocer el precio base para el maíz de la temporada otoño-invierno 2022, dio a conocer Jaime Montes Salas, secretario de Agricultura y Ganadería de gobierno de Sinaloa.

<https://www.debate.com.mx/agro/El-15-de-febrero-se-definira-el-precio-base-para-el-maiz-en-Sinaloa-20220205-0118.html>

Tenemos el compromiso del gobernador para establecer la posibilidad de una base de 50 dólares para el maíz: CNC.- El dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos expuso que hay opiniones discordantes con capacidad técnica para expresar que 50 dólares son insuficientes, e informó que para este miércoles estaba prevista y programada la visita del **secretario de Agricultura, Víctor Villalobos**, la cuál tenía como propósito anunciar la base ya negociada y establecida entre industrias.

<https://www.debate.com.mx/agro/Tenemos-el-compromiso-del-gobernador-para-establecer-la-posibilidad-de-una-base-de-50-dolares-para-el-maiz-CNC-20220205-0158.html>

SECRETARÍA

(B049) Gobierno de India otorga reconocimiento póstumo a científico mexicano.- El Gobierno de India anunció la entrega del premio Padma -a título póstumo- al científico mexicano de origen indio, Sanjaya Rajaram, quien fue destacado investigador del **Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT)** y ganador del Premio Mundial de la Alimentación 2014, informó la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural**.

<https://notiosonora.mx/2022/02/05/india-otorga-reconocimiento-postumo-a-sanjava-rajaram/>

<https://leviatan.mx/?s=Gobierno+de+India+otorga+reconocimiento+póstumo+a+científico+mexicano>

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/india-reconocimiento-postumo-cientifico-mexicano-jca>





<https://acustiknoticias.com/2022/02/gobierno-de-india-otorga-reconocimiento-postumo-a-cientifico-mexicano/#:~:text=El%20Gobierno%20de%20India%20anunció,2014%2C%20informó%20la%20Secretaría%20de>
<https:// analisisafondo.com/sociedad/item/47337-gobierno-de-india-otorga-reconocimiento-póstumo-a-cientifico-mexicano>
<https://sectorprimario.mx/agricultura/gobierno-de-india-otorga-reconocimiento-postumo-a-cientifico-mexicano/>
<https://hiptex.com.mx/noticias/29234/gobierno-de-india-otorga-reconocimiento-postumo-a-cientifico-mexicano>
<https://cadenapolitica.com/2022/02/05/gobierno-de-india-otorga-reconocimiento-postumo-a-cientifico-mexicano/>
<https://www.infocajeme.com/general/2022/02/otorga-gobierno-de-india-premio-postumo-a-sanjaya-rajaram/>
<https://idp.cimmyt.org/gobierno-de-la-india-otorga-reconocimiento-postumo-a-cientifico-mexicano/#:~:text=El%20Gobierno%20de%20la%20India,ciencia%20y%20al%20desarrollo%20agr%C3%ADcola>
[a](#)

Estrategias para la comercialización del frijol.- El frijol es uno de los cultivos milenarios de nuestro país. Según la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader)**, el frijol ya se cultivaba en Mesoamérica hace 8 mil años, es casi tan antiguo como el maíz. De ese entonces, el frijol ha formado parte de nuestra dieta de proteínas. Para darnos una idea, el frijol aporta el 36 por ciento de nuestra ingesta diaria de proteínas y es un pilar de la economía nacional, ya que es el 3.er cultivo más importante por superficie de siembra.

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022000580nc.pdf

Huertos escolares para enfrentar problemas de nutrición y reforzar enseñanza ambiental sostenible.- La educación, la alimentación y el cuidado del medio ambiente, son ejes medulares para mejorar la calidad de vida, tal como lo especifica la Agenda 2030. asegura el senador Alejandro González Yáñez por lo que propuso crear huertos escolares. Destaca que la educación, la alimentación y el cuidado del medio ambiente son fundamentales para mejorar la calidad de vida. Agregó, la **Secretaría de Agricultura** estableció que su principal objetivo es que las y los estudiantes aprendan sobre la siembra, cultivo y consumo de frutas, verduras, hortalizas y hierbas de olor.

<https://plenilunia.com/nutricion/huertos-escolares-para-enfrentar-problemas-de-nutricion-y-reforzar-ensenanza-ambiental-sostenible/85984/>

TWITTER

Agricultura

@Agricultura_mex

Se pone en marcha el Instituto Mexicano de Porcicultura.

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1490062270600204297

Cadena Nuevo León

@CadenaNuevoLeon

Gobierno de #India otorga reconocimiento póstumo a #científico #mexicano #CIMMYT #Agricultura #Información #México

<https://twitter.com/CadenaNuevoLeon/status/1490090363251572737>





#PRODUCCION PARA EL BIENESTAR.- Si fuiste beneficiario del programa #ProducciónParaElBienestar en 2021, consulta la siguiente información. Índice de revés apuntando hacia abajo

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1490104475738071044/photo/1

#DÍA DE LA CONSTITUCION.- Víctor Villalobos Arámbula @vmva1950 4h #DíaDeLaConstitución Conmemoramos el 105 Aniversario de la Promulgación de nuestra carta magna, con el llamado de nuestro presidente @lopezobrador_ para fortalecer la justicia social y la soberanía de nuestro país, con beneficios para todos.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1490051061608062977>

#EL CAMPO NO SE DETIENE.- Se pone en marcha el Instituto Mexicano de Porcicultura. Conoce más en <https://bit.ly/3J2ZmM8> #ElCampoNoSeDetiene

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1490062270600204297/photo/1

AGRICULTURA

Producción de maíz en Sinaloa registrará este 2022 una caída drástica: LCA.- La cosecha de maíz en Sinaloa este 2022 registrará una caída drástica, pues se estima levantar 4.5 millones de toneladas, cuando en años anteriores han llegado a los seis millones de toneladas, esto, por las limitaciones de agua y las complicaciones para obtener financiamiento, declaró el dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias.

<https://lineadirectportal.com/agropecuaria/2022/2/5/produccion-de-maiz-en-sinaloa-registrara-este-2022-una-caida-drastica-lca-450858.html>

¡Hoy se celebra el Día del Pulque! ¿Festejamos?.- En la Ruta del Tlachiquero se dan a conocer las propiedades del pulque, su preparación y otros beneficios que ofrece el maguey, como el uso de fibras, penca y mixiote; ahí crecen los chinicuiles, por lo que es una fuente importante para la gastronomía de Hidalgo y México

Sería importante que las autoridades atiendan al campo mexicano para que resurja y se fortalezca. Un maguey tarda alrededor de 10 años en llegar a su madurez y tiene una vida de cuatro a seis meses en la obtención del aguamiel, por lo que, así como consumimos se tiene que seguir plantando, señaló Bris Fernanda.

<https://criteriohidalgo.com/fin-de-semana/dia-del-pulque>

Destinan 31 mdp para compra y cuidado del maguey en Hidalgo.- La Secretaría de Desarrollo Agropecuario de Hidalgo (Sedagroh) ejercerá este año, el último de la administración estatal, 16 millones de pesos para la plantación de maguey y 15 millones de pesos más en apoyo a los productores. Los 16 millones de pesos se destinarán para la adquisición de la planta en sus diferentes variedades para su plantación en las distintas zonas productoras de maguey, de acuerdo con el Presupuesto de Egresos 2022.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/destinan-31-mdp-compra-cuidado-maguey-hidalgo>





Huerto Tlatelolco apoya economía familiar; ofrece hortalizas frescas y a buen precio.- En el terreno que alguna vez estuvo el edificio Oaxaca, tone que se dañó en el sismo de 1985, en la Unidad Nonoalco Tlatelolco, Alcaldía Cuauhtémoc, se ubica "el Huerto Tlatelolco", área donde se siembran diversas hortalizas, y las personas pueden ir comprar lechugas, acelgas, zanahorias, chayotes, espinacas hierbas de olor, coliflores, jitomates, cebollas, apio, chiles, así como huevos, todo fresco y a buen precio. La Prensa, P1

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001203nc.pdf

Sin reporte de daños en cultivo de hortalizas por bajas temperaturas.- Las bajas temperaturas que se han presentado en el sur del estado de Sonora, de alrededor de 3 grados centígrados, no afectaron los cultivos de hortalizas, sin embargo, los agricultores están preparados para cualquier daño que se pudiera tener, indicó Rafael Orduño Valdez. El presidente de la Asociación de Horticultores del Bajo Río Mayo, dijo que las hortalizas se perjudican cuando la temperatura es inferior a cero grados.

<https://www.expreso.com.mx/seccion/sonora/384139-sin-reporte-de-danos-en-cultivo-de-hortalizas-por-bajas-temperaturas.html>

Logran convertir gusano que degrada el uncel en alimento nutritivo para ganado.- Gracias a su implementación se podría reducir la cantidad de agua empleada en la agricultura en México se consumen 125 mil toneladas de uncel al año y la degradación de este producto tarda aproximadamente 800 años. Sin embargo, mediante el proyecto "Gusani" se puede reducir a 2 días, asimilarlo y convertirlo en materia orgánica, tanto en heces como en su propio cuerpo.

<https://www.frontalnoticias.com/videos/logran-convertir-gusano-que-degrada-el-unicel-en-alimento-nutritivo-para-ganado/>

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/485749/Obtienen-alimento-para-ganado-con-gusano-que-degrada-el-unicel.html>

GANADERÍA

Amenaza la sequía a ganaderos.- Pueblo Viejo, Apenas inicia el año y la sequía ya es evidente en la zona norte de Veracruz con pastizales secos, presas y ollas de agua en niveles bajos, lo que mantiene en alerta a los productores ganaderos ante el riesgo de mortandad del ganado. El Sol de México, P5 / La Prensa, P28

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001400nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001292nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022000834nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022000776nc.pdf

Se Realizó la Asamblea de la Asociación Ganadera Local de Productores de Leche.- El Secretario de Desarrollo Rural y Agroempresarial, Miguel Muñoz, señaló que mediante los programas de impulso al campo se continuará apoyando a productores de leche en 2022, con incentivos que permitan facilitar sus actividades y fortalecer al sector pecuario en beneficio de las familias, y los invitó a que se sumen con sus solicitudes, ya que están abiertas varias de las convocatorias en las que pueden participar.

<https://pagina24.com.mx/2022/02/05/local/se-realizo-la-asamblea-de-la-asociacion-ganadera-local-de-productores-de-leche/>





Captar agua de lluvia, prioridad en apoyos a ganadería silvopastoril.- La captación del agua de lluvia seguirá como una prioridad susceptible de apoyos económicos a productores pecuarios que desarrollen proyectos de la llamada ganadería silvopastoril; ya que el aprovechamiento del agua pluvial ha sido un factor clave para acciones rentables y con enfoque sustentable.

La dirección de Cadenas Productivas y Sustentabilidad de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural** (SADER Jalisco), informó que la captación del vital líquido es factor detonante para contar con pastos y suelos de calidad; y con ello facilitar que la actividad se fortalezca.

<https://www.jalisco.gob.mx/es/prensa/noticias/139202>

Mercado nacional, principal comprador de cabezas de ganado de Campeche.- En 2021, la Unión Ganadera Regional de Campeche vendió 200 mil cabezas de ganado bovino en promedio, donde destacó el mercado nacional como el principal consumidor con 97% de la demanda, informó el presidente del organismo, Omar Arjona Ceballos. El Sistema de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP) reporta que, en 2021, el Estado vendió 141 mil toneladas de ganado.

<https://www.porestonet.com/campeche/2022/2/5/mercado-nacional-principal-comprador-de-cabezas-de-ganado-de-campeche-314273.html>

APICULTURA

Producción y exportaciones apícolas crecieron en 2021.- Al cierre preliminar de 2021, la producción de miel en México totalizó 63,362 toneladas, un crecimiento de 17% comparado con las 54,165 toneladas registradas un año atrás, resaltó la **Secretaría de Agricultura**, quien destacó, con base en cifras del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP), que el país se ubicó en 2020 como el noveno productor de miel a nivel mundial y el décimo tercer mayor exportador. La mitad del volumen se consume a nivel nacional. **Unomásuno, Israel Muñoz, P 12**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022000329nc.pdf

<https://www.elsoldetampico.com.mx/finanzas/se-dispara-la-exportacion-de-miel-en-el-2021-7827836.html>

PESCA | ACUACULTURA

Combaten pesca furtiva en Campeche; han detenido ya a cinco embarcaciones.- Con el objetivo de prevenir y contrarrestar la pesca furtiva, el FONMAR ha redoblado junto con autoridades federales y el sector productivo, los esfuerzos y las tareas de inspección y vigilancia en los litorales del municipio de Comondú. Dijo que en estas tareas se coadyuva con instancias federales como la CONAPESCA, la Secretaría de Marina, y Capitanía de Puerto, además de las cooperativas pesqueras de la zona. Agregó que las embarcaciones aseguradas se encuentran en resguardo de las autoridades en Puerto Cortés.

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/485762/Combaten-pesca-furtiva-en-Campeche-han-detenido-ya-a-cinco-embarcaciones.html>

México: ¿áreas marinas protegidas sólo en el papel?.- Una evaluación de 39 áreas marinas protegidas, realizada por Oceana-México, señaló que todas tienen problemas en términos de gobernanza, presupuesto y mejora pesquera.





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL



El sistema de áreas naturales protegidas mexicano carece de las herramientas para garantizar la protección de los hábitats de importancia crítica para la vida marina, como son los manglares y los arrecifes, destaca el estudio.

<https://www.noroeste.com.mx/inndaga/mexico-areas-marinas-protegidas-solo-en-el-papel-YC1859203>

Desconfían ribereños de las autoridades.- Líderes pesqueros exigen que el reordenamiento iniciado por el Gobierno Estatal incluya a personal de la CONAPESCA, que al ser órgano administrativo desconcentrado de la Secretaría de Agricultura, responsable de diseñar y conducir las políticas públicas de la pesca y acuicultura, puede evitar el registro de cooperativas fantasmas.

<https://tribunacampeche.com/carmen/2022/02/05/desconfian-riberenos-en-las-autoridades/>

COMERCIO EXTERIOR

El tequila podría superar al vodka como la bebida preferida en Estados.- El gusto por el tequila en Estados Unidos se encuentra en uno de sus puntos más álgidos, pues a lo largo del 2021 se convirtió en la segunda bebida alcohólica con más ventas en el país, y en caso de mantener el crecimiento sostenido de los últimos meses, podría desplazar al vodka que es el licor más popular.

De acuerdo con Consejo de Aguardientes Destilados de los Estados Unidos, el destilado del agave fue, junto al mezcal, la segunda categoría de aguardientes de más rápido crecimiento durante el año pasado, solo por detrás de las bebidas preparadas, por lo que se colocó por encima del whiskey y coñac.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/02/06/el-tequila-podria-superar-al-vodka-como-la-bebida-preferida-en-estados-unidos/>

Trabajadores de la construcción aportan la quinta parte de remesas.- Uno de los oficios menos valorados en nuestro país es la albañilería; sin embargo, los trabajadores mexicanos de la construcción en Estados Unidos han sido por años el pilar central de las remesas.

En el empleo total 22.4% Construcción Manufactura 6.8% 6.8% Agricultura Hospedaje y alimentos 6.4% Fuente: Cálculos del Cemla con extracciones de la base de datos de Current Population Survey, de la Oficina del Censo de Estados Unidos aumentando en los próximos años. **La Jornada, P1**

https://testigos.intellicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022000797nc.pdf

ABASTO | PRECIOS

Viene otro aumento a la carne; superará los 200 pesos el kilo.- El kilo de carne de res podría estar superando los 200 pesos el kilo en la zona sur de Tamaulipas debido a una escasez de ganado. Sara Silva, representante de los introductores, en esta parte del estado, dijo que están organizando este nuevo ajuste, por lo que este producto será un lujo para las familias más vulnerables y pobres de la zona.

<https://expreso.press/2022/02/05/viene-otro-aumento-a-la-carne-superala-los-200-pesos-el-kilo/>

Sin reporte de daños en cultivo de hortalizas por bajas temperaturas.- Las bajas temperaturas que se han presentado en el sur del estado de Sonora, de alrededor de 3 grados centígrados, no afectaron los





cultivos de hortalizas, sin embargo, los agricultores están preparados para cualquier daño que se pudiera tener, indicó Rafael Orduño Valdez.

<https://www.expreso.com.mx/seccion/sonora/384139-sin-reporte-de-danos-en-cultivo-de-hortalizas-por-bajas-temperaturas.html>

Costo de fertilizante podría inhibir siembra.- Luego del arranque de este año, los productores del campo de San Juan del Río, se encuentran preocupados en la antesala del periodo de siembra, ya que el costo de algunos fertilizantes se ha duplicado, y consideran que esta situación podría limitar la producción de granos principalmente, durante este 2022.

<https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/local/costo-de-fertilizante-podria-inhibir-siembra-7824514.html>

Seguirá aumentando el precio de la tortilla.- El incremento en el costo del kilo de tortilla está justificado por el alza en los insumos para su producción, explicó el presidente del Consejo Nacional de la Tortilla, Homero López García. El precio de la harina incrementó, asimismo, los insumos como el gas, el papel grado alimenticio e incluso las refacciones de acero de la maquinaria que produce el alimento, ante la alta demanda de acero en el mundo y la baja producción del metal por parte de China a consecuencia de la emergencia sanitaria.

<https://versiones.com.mx/2022/02/05/seguira-aumentando-el-precio-de-la-tortilla/>

CONTINGENCIA

Producción de maíz en Sinaloa registrará este 2022 una caída drástica: LCA.- La cosecha de maíz en Sinaloa este 2022 registrará una caída drástica, pues se estima levantar 4.5 millones de toneladas, cuando en años anteriores han llegado a los seis millones de toneladas, esto, por las limitaciones de agua y las complicaciones para obtener financiamiento, declaró el dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias.

<https://lineadirectaportal.com/agropecuaria/2022/2/5/produccion-de-maiz-en-sinaloa-registrara-este-2022-una-caida-drastica-lca-450858.html>

COVID-19

Presidente turco Erdogan da positivo por coronavirus.- El presidente de Turquía, el islamista conservador Recep Tayyip Erdogan, ha dado positivo en un test de coronavirus, informó el propio mandatario este sábado en la red social Twitter. **Ovaciones, P12**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001666nc.pdf

Piden a China colaborar sobre el origen del Covid.- El director de la Organización Mundial de la Salud dijo el sábado que había discutido con el primer ministro chino, Li Keqiang, la necesidad de una mayor colaboración sobre los orígenes del COVID-19, un tema de controversia que ha tensado las relaciones de Pekín con Occidente. **Ovaciones, P2**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001634nc.pdf





Piensan que la vacuna evita el contagio.- En las pruebas para detectar Covid-19 que aplica la Cruz Roja del Estado de México han encontrado una constante: que las personas que resultan positivas consideraban que serían inmunes por estar vacunados y que llegaron a acudir a reuniones donde había varias personas. **Reforma, P24**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001856nc.pdf

Toca dosis de refuerzo de 40 a 49 en Edomex.- Del lunes 7 al domingo 13 de febrero, las personas de 40 a 49 años de edad podrán recibir la vacuna de refuerzo contra Covid-19 en 51 municipios del Estado de México. De acuerdo con los Gobiernos federal y estatal, esta fase de la campaña de vacunación se realizará en ocho municipios del Valle de Toluca, A15 en el Valle de México y la zona Oriente, así como a siete demarcaciones del sur de la entidad. **Metro, P11**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001763nc.pdf

Mueren 588 personas.- La Secretaría de Salud federal reportó la muerte de 588 personas más por Covid-19 en México, con lo que suman 309 mil 417. Además, se añadieron 35 mil 243 casos confirmados para alcanzar 5 millones 141 mil 291.

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001766nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Busca la reforma un INE de Inobjetable honestidad: AMLO.- El presidente Andrés Manuel López Obrador ratificó frente a Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), su decisión de promover una reforma para que de una vez y para siempre se acaben los fraudes a la voluntad popular y se tengan jueces y autoridades comiciales imparciales. **La Jornada, PP**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022000796nc.pdf

Falla deja sin agua a la mitad de la CDMX.- Al menos nueve alcaldías de la Ciudad de México recibirán menos de la mitad del agua que les llega a través del Sistema Cutzamala. La noche del viernes se detectó una falla en los mecanismos de control de una compuerta, cuya reparación, que inició la tarde de ayer, podría durar entre 20 y 22 horas. **Excélsior, P1**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001284nc.pdf

Duplican fondos para obras en Chapultepec.- Dos secretarías en CdMx destinaron 120 por ciento más a las obras del complejo cultural El proyecto Complejo Cultural Bosque de Chapultepec, una de las obras clave para los Gobiernos federal y local, recibió el año pasado 120.4 por ciento más recursos de los presupuestados originalmente por dos dependencias capitalinas. **El Sol de México, P1**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001283nc.pdf

¡Respeto! exige Panamá a México.- Laurentino Cortizo, presidente de Panamá, exigió a la nación mexicana, particularmente a su homólogo, Andrés Manuel López Obrador, "respetar la voluntad del Estado panameño" para rechazar la candidatura del historiador Pedro Salmerón como embajador de México en Panamá por acusaciones de acoso sexual. **Unomásuno, P1**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022000182nc.pdf





PRESIDENCIA

Consulta de revocación conviene a todos: AMLO.- El Presidente, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que la realización de la consulta para la Revocación del Mandato es importante, pues “a todos conviene” que la ciudadanía califique al gobierno.

<https://anews.mx/2022/02/04/consulta-de-revocacion-conviene-a-todos-amlo/>

AMLO encabeza la ceremonia por el 105 aniversario de la Constitución Mexicana.- El Presidente, Andrés Manuel López Obrador, encabezó la ceremonia por el 105 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Mexicana en el Teatro de la República en Querétaro.

<http://xeva.com.mx/nota.cfm?id=168269&t=amlo-encabeza-la-ceremonia-por-el-105-aniversario-de-la-constitucion-mexicana>

PIB, Peje y Pandemia.- Como ha informado la OEM, al cierre del 2021, el país se encontró en "recesión técnica", que popularmente es el haber encadenado dos trimestres con decrecimiento en el Producto Interno Bruto.

Antes de que supiéramos del Covid-19 la economía había decrecido 0.1% en el primer año del presidente López Obrador en los controles, cuando ésta venía de una variación del 2.1% en 2018 al cierre del peñismo. *El Sol de Mexico, P48*

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001906nc.pdf

AMLO: Concluye la obra del Banco del Bienestar de Polotitlán, Estado de México.- El Presidente, Andrés Manuel López Obrador, anunció que concluyó la construcción de la obra del Banco del Bienestar de Polotitlán, Estado de México. El anuncio se dio a través de su cuenta de Twitter. La ceremonia de conclusión de la obra se llevó a cabo este sábado 5 de febrero.

<https://laverdadnoticias.com/mexico/AMLO-Concluye-la-obra-del-Banco-del-Bienestar-de-Polotitlan-Estado-de-Mexico-20220205-0092.html>

Ven ataque de AMLO contra ambientalistas.- La investigadora Julia Carabias advirtió que desde el inicio de la Administración de Andrés Manuel López Obrador la empresa Calica- Legacy Vulcan, que extrae material pétreo en Quintana Roo, interpuso una demanda de indemnización contra el Gobierno federal luego de que fuera clausurada de manera parcial en enero de 2018. *Reforma, P12*

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001114nc.pdf

PARTIDOS POLÍTICOS | ORGANIZACIONES

Todo listo para la glosa del III Informe del gobernador.- Todo está listo y dispuesto para que a partir del mañana martes se inicie la glosa del III Informe del gobernador Mauricio Vila Dosal. De acuerdo con información recabada en el Congreso del Estado, la primera sesión de la glosa se programó para este martes 8 de febrero y se dividió en dos bloques, el primero se inicia a las 11 horas con el tema de Gobierno, Seguridad y Estado de Derecho, y el segundo será a partir de las 15 horas sobre Desarrollo Humano.





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL



https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022001377nc.pdf

Primera Convención nacional Morenista.- La Primera Convención Nacional Morenista de este sábado en el Monumento a la Revolución quedó con sillas vacías.

En este escenario que encabezó John Ackerman se presentó el decálogo del "ala democrática" que busca fortalecer los principios fundacionales del partido. La Crónica, P1

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_06022022/06022022000191nc.pdf

